

構成団体水道事業管理者からの祝辞



千葉県水道事業管理者
吉野 美砂子

北千葉広域水道企業団が設立50周年を迎えられましたことを、心からお喜び申し上げます。

千葉県企業局は、県北西部11市の給水区域内のお客さまに、年間約3億2000万立方㍍(令和3年度実績)の水道水を供給しておりますが、このうち、約21%を貴企業団からの受水率が占めております。

貴企業団が担われている地域への安全な水道用水の供給に対する長年の貢献に深く感謝申し上げるとともに、今後のさらなる発展をお祈りし、お祝いの言葉をいたします。



松戸市水道事業管理者
加藤 肇

北千葉広域水道企業団が設立50周年おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。

松戸市を含む千葉県北西部地域の逼迫する水需要に対処するため昭和48年よりさまざまな課題に取り組んで来られた先輩の皆さま、それを引き継ぎ、さらに持続・発展に取り組まれている現職員の皆さまに心から敬意を表するとともに深く感謝申し上げます。

私どもも引き続き、松戸市水道事業の維持・発展により一層努めてまいりますので、今後とも水道事業に携わる皆さまのご指導・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。



野田市水道事業管理者
中沢 哲夫

北千葉広域水道企業団が設立50周年を迎えたことを心からお喜び申し上げます。

野田市の水道は、昭和50年に地下水および江戸川表流水を水源として給水をスタートしました。昭和48年創設された北千葉広域水道企業団が昭和54年に給水を開始すると同時に受水を始め、現在では年間取水量の9割超が同企業団で高度淨水された「安全でおいしい水」となっています。

これまでの安定した給水に深く感謝申し上げますとともに、さらなるご活躍をお祈りしまして祝辞とさせていただきます。

■ 県北西部の
給水支える
— まず貴企業団について
北千葉広域水道企業団は、昭和48年後半、千葉県北西部地域の水需要の増加に対応するため、北千葉広域水道企業団が設立されました。千葉県企業局は、県北西部11市の給水区域内のお客さまに、年間約3億2000万立方㍍(令和3年度実績)の水道水を供給しておりますが、このうち、約21%を貴企業団からの受水率が占めております。

貴企業団が担われている地域への安全な水道用水の供給に対する長年の貢献に深く感謝申し上げるとともに、今後のさらなる発展をお祈りし、お祝いの言葉をいたします。

千葉県企業局は、県北西部11市の給水区域内のお客さまに、年間約3億2000万立方㍍(令和3年度実績)の水道水を供給しておりますが、このうち、約21%を貴企業団からの受水率が占めております。

貴企業団が担われている地域への安全な水道用水の供給に対する長年の貢献に深く感謝申し上げるとともに、今後のさらなる発展をお祈りし、お祝いの言葉をいたします。



1県7市への用水供給を担う北千葉広域水道企業団は、昭和48年3月の設立から今年記念すべき50周年を迎えた。創設・拡張から維持管理、更新の時代へとフェーズを変えていく同企業団の現在の事業と今後への視点を、倉持企業長や事務技術のトップたる両部長へのインタビュー、そして現場をまもる中堅職員による座談会にて伺った。



インタビュー

倉持 俊哉 企業長

■ 50周年祭事態

—まさに近年では、過去に経験のない非常時に対応を迫られたかと思います。

この約10年において大きなかつた災害が、一つが平成3年月

11日の東日本大震災で

す。千葉県北西部地域に

おこった震度強を観測

し、当震度強を観測

た。一つが平成3年月

11日の東日本大震災で

す。千葉県北西部地域に

おこった震度強を観測

し、当震度強を

背景にあるのが平成18年度の行政改革を受けて定員削減、具体的には採用抑制策と再任用の活用、雇職務充実など以前の採用方針です。これによりて時では再任用職員が2割を占め、また現在は各職種、特に事務職や未職種で40代職員が非常に多い状況です。職・水質職での40代職員が非常に多い状況です。なほか創設の定期退職が平成24年度から一斉に始まり、令和4年度までの12年間で全体の3分の2に当たる50人が退職するとして、新陳代謝が急速に進むことにならぬ状態です。

どの世代も途切れることなく

■一育庄と一絆刀

からでもない職員の問題で、なぜか自分たちの仕事に影響があるのです。企業が生き残るためには、必ずや風通しのよさがあるのです。企業が生き残るために、何よりも大切なのは、職員一人ひとりのパフォーマンスが大切です。つまり、派遣されることによって、その人の才能が発揮されることがあります。それが、これから事業の発展を支えます。継続して発展を支えます。私は自分での環境づくりで、一層尽力してまいります。そして、職員の皆さんにも、全員が「幹部候補生」の気持ちで、高い意識を持ち、一丸となって、事業は次なる段階へと移ろうとしています。